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                      Quartiere 5           
                                                                     

Verbale  n. 13  del  19/02/2018                              

Il giorno 19  Febbraio alle ore 20.45, presso sala assegnata al Comune di Cremona in Via Mons. 
Assi 37 a Cremona, si è riunito il Direttivo del CDQ 5. 

Presenti i componenti del Direttivo del CDQ 5, Amighini Massimiliano, Ballestriero Giuseppe, 
Belicchi Silvia, Fulco Bruno, Lodigiani Fabio, Ottolini Stefano, Taino Giuseppe . 

Assenti giustificati  El Hassan Sadiq e Tadioli Alice Domenica. 

Vengono discussi i seguenti punti all’ODG : 

1) Lettura ed approvazione verbale riunione precedente 

Viene letto ed approvato il verbale della riunione del 21/11/2017. 

2) Chiarimenti riqualificazione Zona Fazioli  
 

L’argomento riqualificazione Zona Parco Fazioli e relativo spostamento area cani necessita 
di ulteriori approfondimenti e chiarimenti ed è dettato da alcune importanti considerazioni. 
 
- L’incontro avvenuto tra alcuni residenti, la Presidente del CDQ, l’Ass.A.Manfredini, ed il 
tecnico comunale Sig. Bettoni, in seguito ad alcune dichiarazioni inappropriate, ha scatenato 
una certa tensione tra le parti presenti. 
 
- Successivamente si sono instaurati due Comitati completamente autonomi. 
 
Il primo, è denominato Comitato 4 Zampe, che, oltre allo spostamento dell’area cani 
vorrebbe l’insediamento ed ampliamento della stessa area, per prevedere anche lo 
sgambamento dei cani. 
  
Il secondo è un Comitato di residenti contrapposto, che richiede un maggior rispetto delle 
regole per chi possiede un cane, ed è contrario alla creazione dell’area di sgambamento. 
 
Entrambi i Comitati pare che stiano proponendo una raccolta firme. 
 
- Il CDQ 5 ha preso deliberatamente le distanze, non condividendo i percorsi che i rispettivi 
rappresentanti dei predetti Comitati, vorrebbero intraprendere. 
 
 
 

 



 

- Dopo un primo incontro tra i rappresentanti del CDQ, alcuni tecnici che stanno lavorando 
sulla bozza/progetto di riqualificazione dell’area in questione, ed i rappresentanti 
dell’Amm.Comunale; nonostante il proseguire dei lavori; il CDQ non ha più avuto 
opportunità di informare i residenti sulla continuazione dei lavori. 

- I lavori previsti per questi primi mesi del 2018 relativi alla ristrutturazione della Palestra 
della Scuola Comunale Stradivari, già garantiti dal Sig.Sindaco, anche durante l’Assemblea 
Pubblica del 22 settembre 2017. 

Dalle considerazioni sopra citate il Direttivo del CDQ decideva di richiedere un incontro 
chiarificatore al Sig.Sindaco e ad alcuni Assessori e tecnici comunali, che, dopo essere stato 
fissato per il g. 20 febbraio, viene rimandato a data da destinarsi a causa dell’impossibilità di 
presentarsi di alcuni tecnici comunali. 

3) Punto della situazione su segnalazioni pendenti e non evase 

Il Direttivo del CDQ, decide all’unanimità di riprendere alcune importanti segnalazioni 
rimaste completamente o parzialmente inevase, e di riproporle all’attenzione 
dell’Amm.Comunale. 

 

      4) Nuove segnalazioni 

Alcuni rappresentanti del CDQ, dopo aver svolto alcuni sopralluoghi all’interno del 
territorio del Q5, ha riscontrato numerose nuove situazioni degne di segnalazione,che 
verranno redatte e rappresentate all’attenzione dell’Amm.Comunale. 

5)  Varie ed eventuali    
             

Il CDQ, considerando la scarsa affluenza nella mattina del mercoledì, presso la sala del 
punto di ascolto di Via Mons.Assi, decide all’unanimità di mantenere la sede aperta solo nel 
pomeriggio di giovedì nei consueti orari. 
 
Viene fatto notare, che nell’orario di uscita pomeridiano dei bambini da Asilo e Scuola, che 
corrisponde anche con  la chiusura del passaggio a livello di Via S.Bernardo, spesso e 
volentieri numerosi automobilisti lasciano accesi i motori delle auto, specialmente nel 
periodo invernale. 
Di conseguenza viene deciso di sensibilizzare attraverso mail, il Comando della Polizia 
Locale, affinchè il Vigile presente al passaggio pedonale delle Scuole si attivi per far 
rispettare la regola del CdS, che prevede lo spegnimento dei motori ai passaggi a livello. 
 

Alle ore 23.15 non essendoci più nulla da discutere all’ODG, la riunione viene sciolta. 

IL  PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 

 

 



 

 

 

 


